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安全と安心、信頼される医療・介護を目指して
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2019年度 医療法人社団 仁恵会「方針発表会・新年度懇親会」を開催しました

2019年度が始まりました。5月1日からは新元号「令和」となり、私ども仁恵会グループも地域医療の担い手

として、地域の方々に安全・安心、信頼される医療・介護を提供するため職員一同尽力して参る所存です。

その一環として、この度「2019年度医療法人社団 仁恵会 方針発表会、新年度懇親会」を4月6日（土）仁恵

会研修センター並びに明石グリーンヒルホテルにて開催いたしました。

第１部 仁恵会 方針発表会では、石井理事長による「仁恵会の事業方針」についての発表があり、続いて人事

・総務部より「働き方改革」に対する当院の考え方や留意点についての説明が行われました。

その後、診療部より外科を代表して中尾副院長が石井病院の内視鏡検査について、内科より小原内科部長が在

宅医療をテーマに今後の方針を発表しました。引き続き、看護部各病棟、リハビリ、薬剤部、放射線室、生理検

査室、栄養管理室、健診センターからそれぞれの取り組みと今後の目標の発表がありました。

最後に、じんけいクリニックとサンビラ三木より、実施サービスの紹介、データを基にした実績報告、今後の

事業方針並びに患者さま、ご利用者さまの満足度向上への取り組み等を発表しました。

第2部 仁恵会 新年度懇親会は、石井理事長 開会挨拶の後、和やかに宴が始まりました。ご来賓の皆さま並び

に多数の職員が歓談に花を咲かせ、親睦を深める有意義な時間を過ごすことができました。

お食事も一段落した頃、永年当院の整形外科としてご勤務いただき、4月にご退職なされた森本一男先生へ石

井理事長より感謝状が贈呈されました。新年度懇親会は、サンビラ三木 南事務長の挨拶で閉会となりました。

中原 誠之（なかはら まさゆき）医師

【専門医／認定医など】

日本整形外科学会専門医

日本整形外科学会認定脊椎脊髄医

日本脊椎脊髄病学会脊椎脊髄外科指導医

【私のモットー】 ファイト一発！

石井病院 整形外科 新任医師のご紹介・外来診療体制変更のお知らせ

整形外科 月 火 水 木 金 土

午前診 ／ 多田 健治 美馬 弘 中原 誠之 ／ 多田 健治

（方針発表会：石井理事長） （新年度懇親会：テーブルでの記念撮影） （新年度懇親会：感謝状贈呈）

4月より、整形外科に中原 誠之先生が着任

され、木曜日の午前診を担当することとなり

ました。専門は脊椎外科です。

尚、福島 八枝子医師、森本 一男医師は4月

付で退職となりましたので、整形外科の診療

体制は下記の通りとなります。

※ 各診療時間は、臨時休診･変更が生じる場合もありますので、ご了承願います。



じんけいクリニック ～ 患者会総会、勉強会＆食事会 ～
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じんけいクリニック

臨床工学技士
つるた ゆうき

鶴田 祐規

現在、じんけいクリニックと石井病院併せて99名の透析患者さんがおられますが、そ

のうち患者会に入会されておられるのは55％で、年々高齢化に伴い減少傾向にあります。

※患者会とは、同じ悩みと苦しみを持つ患者が相集まり、家族の皆様方とも交流を深め、

親睦を密にすることにより、快適な透析療養生活の進歩・向上とその充実を計ることか

ら結成した患者団体です。従いまして、会員の資格は医療法人社団仁恵会じんけいクリ

ニック並びに石井病院で継続して透析治療を受けている患者です。

さて、患者会では、毎年4月には、「患者会定期総会」が開催されます。今年は4月14

日（日）10時30分～ グリーンヒルホテル明石で開催されました。患者会から選出され

た議長が、次々に議題をこなし30分程で終了しました。内容は、平成30年度活動報告、

平成30年度決算報告、平成30年度会計監査、平成31年度役員選出、平成31年度活動方針

（案）、平成31年度会計予算（案）が審議され、満場一致で承認されました。今回初めて

正式にお手伝いをさせていただきました。今まで医療スタッフとして勉強会と食事会に参加していましたが、

会を継続する事の大変さと大切さをあらためて確認させていただきました。

患者会定期総会の後は、私、じんけいクリニック事務長代行 原と、石井病院リハビリ責任者 井村宗広さ

んに、「現在の透析及び、透析リハビリ」について勉強会をして頂きました。短時間通所リハビリテーション

や、透析患者の運動の重要性などを教えていただきました。

午後からは、「食事会」を開催しました。ホテルには減塩ベースの和食の会席料理を用意してもらい、日頃

は透析曜日が違うと会うことのない患者さん同士の交流にどのテーブルも会話に花が咲き、和やかな雰囲気に

なります。また今回は、特別ゲストとして、ボランティアで、

ハワイアンバンドとフラダンサー（石井病院運動療法士）

をお招きし、外の雨模様も感じさせない演奏を楽しみまし

た。イベントのカラオケタイムでは、日頃の練習成果を発

揮し、演歌を熱唱する方など盛り上がりました。最後のビ

ンゴ大会は参加者全員に賞品が贈られ、あっという間に終

了時間となり、また秋の食事会を楽しみに解散しました。

仁恵会本部課長補佐兼

じんけいクリニック
事務長代行

はら しんいちろう

原 真一郎

じんけいクリニック ～ 新入職員のご挨拶 ～

はじめまして。今年度より、じんけいクリニックの臨床工学技士として、働くこととな
りました鶴田祐規です。

兵庫県に住み始めて5年が経ちました。未だに話し方の雰囲気が、関西と違うと言うこ
とで同僚の方や患者様から、出身地についてよく聞かれます。私は、自動車の街で有名な
愛知県の豊田市出身です。ただ、自動車に乗るよりもバイクに乗っているほうが好きです。

臨床工学技士として働き始めて6年目になります。以前は、総合病院で働いており、主
に透析業務を中心に働いていました。こちらでは、患者様のエコー検査やSPP測定などに
携わることが出来るので、とても良い刺激になります。

まだまだ未熟なところもあると思いますが、じんけいクリニックスタッフの一員として、
お役に立てるよう頑張って行きます。


